



こんにちは

村田 けい子

6月議
会報告

2017
7.14
No 110

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

暑中

お見舞い

申し上げます。

梅雨時らしく蒸し暑い日が続き
ますが、お元気で過ごすごしでし
うか。

九州地方では豪雨による大変な
災害が起こり、多くの人命と暮ら
しが奪われました。心よりお見舞
い申し上げます。

立科町は、災害の少ない町であ
ることを感謝しております。

さて先日行われた都議選では、
自民党が歴史的な大敗、そして日
本共産党が議席増の大躍進を遂
げ、存在感を示しました。

その背景には、豊洲への移転問題
や国政の森友・加計問題、共謀罪
の強行・憲法改悪発言など安倍
内閣による強引な、そして国民が
望んでもいないような危険な方向
へと突き進む「アベ政治」への国民の
批判と、野党をすすめるには共産
党と「真の野党」としての共産党
への期待の表れと考えています。

また世界では核兵器のない世界
を目指して「核兵器禁止条約」が
国連加盟国の6割以上の国々の
参加で調印されましたが唯一の
被爆国である日本政府は反対し
ました。

今が戦後政治の曲がり角。危険
な政府は取り替えて、平和に穏や
かに、暮らし続けられる政治を、
ご一緒にめざしましょう。



6月議会一般質問

・ご意見・ご要望・ご相談をお気軽にお寄せください。

★町民活動こそ、支援を — 広報活動での支援を—

県や町の支援金があることが財政的な基盤となり町民によるさまざまな活動が盛んにおこなわれていますが、困っているのが広報活動です。

町の後援があっても町の広報には載せてもらえず、有線放送への支援もない。そこで

1、町庁舎内に、町民活動を紹介するブースを設け、そこにチラシやポスターなどを掲示して広く知らせる場所を作るべきではないか。

2、広報へ「町民活動のページ」とか「交流の広場」などのコーナーを設け、町内各地で行われている伝統行事やイベントの紹介をすべきではないか。

3、有線放送は、町が年間契約しており、少なくとも町が後援したイベントについては、無条件で放送すべきではないか。と迫りました。

町は「どのイベント、催しを載せるかなど基準を設け、改善に向け検討したい」と答えました。

★★★早速、7月「広報たてしな」では、『「地域の情報」を募集します。』と案内が載りました。発行の1月前までに役場企画振興係へご連絡ください。(88)8403 ★★★

★ふるさと交流館の在り方にかかわる。町の物産の紹介を！

この度リニューアルオープンしたふるさと交流館。移住促進センターとしての役割が強化されましたが、町の物産の展示、販売コーナーが撤去されました。

そこで

ふるさと交流館は旅人が立ち寄り休憩するところ、また町民の交流の場所でもあります。立ち寄った人達が、町の歴史や文化に触れ、特産品が紹介される中でお土産として持ち帰ってもらい経済効果を生むという目的があります。せめてリンゴジュースやニンジンジュースなどを提供し、菜ないろ畑などの産直施設に誘導するなどの取り組みが必要ではないか、交流館の設置目的からしても必要と迫りました。

町長は『「たてしな屋」の判断で撤退を決めたので、そちらに言ってもらいたい』と答弁をしました。

交流館に物産を置かないのでは町として、特産品のアピールや経済振興を進めるという目的が果たせないのではないかと考えます。議会への報告の中では、「物産を紹介販売する場所を別の場所に作りたい」との希望も聞いています。詳細が判ったらお知らせします。

皆さんはどうお考えでしょうか。



★就学援助制度 新入学準備の費用「来年2月には支給できるように準備している」。一歩前進！

目安や、支給される費用、Q&Aのページの設定などを求めました。その後どのように準備が進んでいるのか質問。《回答》入学準備金は、来年2月に翌年度分を支給する。ホームページは質問日当日更新。

3月議会では「就学援助制度」を利用しやすくするよう①新入学の学用品の準備金を9月ではなく、入学前に支給するよう要求。また、ホームページを改善して、対象となる家庭の所得の



新入学前に準備金が支給される見通しとなったことは一歩前進ですが、まだまだ改善の余地があります。本来教育費は無料です。給食費の無料化も求めています。

議会トピックス

みなさんの暮らしに関係の深いことを中心にお知らせします。

★「女神の里 たてしな」と 決定！

—立科道の駅—

農ん喜村の西側、道の駅は、耕福館へ上がっていく坂道に近い場所。ここに道の駅ができることで24時間のトイレと休憩所、道路情報や町のイベント情報などを受け取ることができ、玄関口として賑わいを生む効果が期待されます。議会として道の駅はどこがよいのか、現地調査をしました。議会としても、トイレの数、男女の入り口を離すことなど指摘しました。私も女子トイレに赤ちゃんを座らせる設備を求めました。一日も早い完成が待たれます。



議会で道の駅の場所を確認。

「女神の里」のキーワードは8人が受賞。7月10日に受賞者の記念撮影が行われ、リンゴジュースと蓼科牛がプレゼントされました。



《7月11日 議会全員協議会での報告》

町営スキー場の誘客と収入増を目的に、リフト券料金の見直しをしたいとの意向が報告されました。全体として1,500万円ほどの収入を見込んでいます。料金は条例で規定されているため、今後議会で議案として議論されます。ご意見をお聞かせください。

★町営スキー 場リフト券料金の 変更について

《主な改正点は》

- ①共通2日券の新設・・・町営の、白樺高原国際スキー場、白樺2in1スキー場の両方のスキー場を利用するスキーヤーを増やすため。
- ②ファミリー券の新設・・・ファミリー優待料金にし、利用者の増につなげたい。
- ③町民向け料金のみなおし・・・大人料金を思い切って平日1,000円、休日2,000円に。
- ④(仮)白樺高原ファミリークラブの新設・・・クラブへ入会の特典を用意して、リピーターを増やすのが狙い。

★クロスカン トリーコース の概略

蓼科第2牧場朝日の丘公園付近に。
平地エリア1km、勾配エリア1km、全長1.5km。東側に歩道(幅員2m)。



田口一博氏 (新潟県立大学准教授・明治大学兼任講師)

「質問力で高める議員力・議会力」 7/12 北佐久郡議員研修会で in 御代田町

「議会活動によって住民の福祉の増進が図られているか」ここが議会活動の成否を図るモノサシ。

議員力とは、「住民の要求や願いなどの課題を発見し、それを住民間の合意にまで高め、議員間の多数派を形成して、町長など当局に議会の総意として提示し、実現・解決させる、そうした力を持つことである。」と明確にわかりました。たいへん示唆に富む講演でした。



「」野菜
無料です



今週の
パチリ

上房の入り口に野菜置き場、フリー市場があります。それぞれの家庭で余った野菜を提供しているコーナーです。立科のみなさんの知恵とやさしさのシンボルですね。ちょっと覗くと、キュウリがたくさんあり、ポリ袋も用意されていました。